

M O N A



Mona lebte als Lora zusammen mit Ihren 5 Geschwistern auf der Wildlife-Station in Aegina. Von dort kam der ganze Wurf ins Tierheim zur Vermittlung.



Für die hübsche und verschmuste Mona fand sich bald ein Familie in Deutschland, die ihr ein sehr liebevolles Zuhause bot, in dem sie all die Zuwendung fand, auf die sie so großen Wert legte. Es gelang ihr die Herzen aller Menschen, die sie kennenlernten, im Sturm zu erobern. Und das waren nicht nur Verwandte, Freunde und Nachbarn, sie war selbst gut Freund mit dem Postboten! Sie vertrug sich auch mit ihresgleichen sehr gut. Sie liebte das Wasser und sie wirkte auch gerne bei der Gestaltung des Gartens mit!

Es waren unvergessliche Jahre für ihre Familie und ein tolles Hundeleben für Mona.



Als sie von einem unheilbaren Tumorleiden befallen wurde, mußte man Mona schweren Herzens gehen lassen.
Sie hinterläßt eine große Lücke in ihrer Familie und wird von allen, die sie gekannt haben, schmerzlich vermisst.



Zurück bleibt die Erinnerung an eine feine Hündin, ihre hingebungsvolle Liebe und dem unvergesslichen Blick ihrer treuen Augen.